

Sa sœur Margrit **Mathys** à Ortswaben
Ses frères Rudolf **Schüpbach** à Burgdorf
et Johann **Schüpbach** à Ostermudigen
Ses nièces et neveux en Suisse allemande et dans le canton de Vaud
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le grand chagrin de faire part du décès de

Monsieur René SCHÜPBACH

survenu le 26 mars 2017 à son domicile de Pully, dans sa 85e année.

La mise en terre des cendres aura lieu au Jardin du souvenir du cimetière
de Pully le vendredi 31 mars à 13 h 30.

Un culte suivra au Temple du Prieuré à 14 heures.

Domicile de la famille: Denise Künzler-Char moy, Crêt Richard 2,
1814 **La Tour-de-Peilz**.